



入学式でこんなことを話しました

「この菊陽南小学校で学んで身につけて欲しいものが三つあります。一つめは、「やさしさ」です。お友だちの気持ちをわかり、やさしいことばでお話してお友だちを大切にできるようになってください。

二つめは、「かしこさ」です。他の人から勉強しなさいといわれるのではなく、自分で進んで勉強し、わかったことをお友だちと一緒に喜べるようになってください。

三つめは「たくましさ」です。今朝みなさんは自分でおきましたか。これから過ごす六年間のうちにいろんなことを自分でできるように「たくましく」なって欲しいのです。」

この三つは南小の伝統ある「校訓」からお話をしました。とてもいい校訓だと思います。みんなで大切にしていきます。

4月は、行事がいっぱいです

爽やかな気候の中、始業式以来、入学式、縦割り班活動、歓迎遠足と学校行事が次々にあって、ご家庭も、新学期の準備、お弁当づくりなど大変だったと思います。まだまだ、授業参観、家庭訪問と続きますが、よろしくお願ひいたします。

入学式では、多くのご来賓、保護者の皆様が見守る中、19人（男子11名女子8名）の新入児童が入学しました。まだまだどけなさの残る1年生ですが、大切に育ててきたいと思います。



歓迎遠足

～光る6年生のリーダーシップ～

13日(金)は、学校での縦割り班活動の後、歓迎遠足となりました。絶好の天気のもと、6年生が新入児童の手を引いて、鼻ぐり井手公園に出かけました。新入生は、ちょっとハイテンションだったり、どうすればいいのか分からず迷っていたりもありましたが、6年生が、その児童にあわせてやさしく声をかけたり、歓迎行事のゲームで2人の1年生を抱きかかえて必死にゲームを盛り上げたりしていました。さすが最上級生でした。これからの活動が楽しみです。

お昼の時間に子どもたちのお弁当を拝見しました。愛情いっぱいのお弁当で子どもたちも笑顔でいっぱいでした。作ってくれた方への感謝も忘れないようにと話があると「うんうん」とまた笑顔でした。



6年生が手を引いていざ出発

見事なキャラ弁！！

まつぼり風の夢